

CHARTRE AMEDULO

« *Acteurs de nos Systèmes d'Information Professionnels* »

Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires

« *Acteurs de nos Systèmes d'Information Professionnels* »

Motivation

La redéfinition de l'objet de *l'Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires* et sa réorganisation subséquente répondent à un besoin vital de maîtrise des outils professionnels de **production et de traitement des données de santé** dans un contexte actuel de généralisation et de complexification des outils numériques dans nos sociétés.

Valeurs

L'Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires est **apartisane, apolitique et indépendante dans ses décisions stratégiques** et ne saurait, dans ces conditions, faire l'objet d'un lien d'action ou de subordination avec un parti politique ou un syndicat.

L'Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires prône **l'indépendance professionnelle** vis-à-vis du monde marchand, **l'autonomie professionnelle** vis-à-vis du monde administratif et le **respect de l'autonomie professionnelle des acteurs** travaillant au sein des équipes de soins primaires.

L'Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires reconnaît la pleine légitimité des professionnels de santé à **conserver et développer leurs propres logiciels métiers** adaptés à leur activité professionnelle dans leurs dimensions de production, recherche et enseignement.

Objectifs prioritaires

Subséquentement, les objectifs prioritaires de *l'Association des Médecins Utilisateurs de Logiciels des Organisations de Soins Primaires* sont :

Premièrement : **La maîtrise** par les professionnels de santé en soins primaires de **ses outils** de production et d'analyse de données cliniques, la conservation de **la propriété des données** produites, **l'accès libre et gratuit** à ces données et le **contrôle de l'utilisation** qui doit en être exclusivement éthique et scientifique.

Deuxièmement : Le développement d'une **communication interprofessionnelle numérique efficiente** au sein des organisations de soins primaires et avec les secteurs hospitalier et médico-social, par des moyens adaptés, pragmatiques et innovants.